

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 044 /2023

Truppführer-Lehrgang erfolgreich durchgeführt in der Einheitsgemeinde

Vom 25.03 bis zum 02.04.2023 fand jeweils am Samstag und Sonntag der Truppführer Lehrgang im Gerätehaus Bittkau statt. Insgesamt nahmen 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus dem gesamten Landkreis Stendal daran teil. (2 aus VG Arneburg-Goldbeck (Arneburg und Giesenslage), 2 aus Stadt Havelberg (darunter Havelberg), 5 aus Stadt Tangermünde (darunter Miltern, Bölsdorf, Buch und Tangermünde) und 16 aus EGem Stadt Tangerhütte (darunter Elversdorf, Hüselitz, Bellingen, Grieben, Kehnert, Cobbel, Uchtdorf, Ringfurth, Lüderitz/Groß Schwarzlosen und Tangerhütte).

Die Ausbilder der Einheitsgemeinde, Christoph Damker und Michael Marten, lobten die sehr gute Beteiligung aus der Einheitsgemeinde. Michael Marten (Gerätewart der Einheitsgemeinde) hat gemeinsam mit Christoph Damker (Ortswehrleiter der FFW Hüselitz) den Lehrgang für die 25 Teilnehmer koordiniert. Unterstützt wurden Sie, an die beiden Wochenenden, von zehn Ausbildern aus Ortsfeuerwehren der Einheitsgemeinde.

Die Inhalte des Lehrgangs waren komplex. Gestartet wurde am 25.03. um 08:00 Uhr mit den Rechtsgrundlagen. Weitere Themenfelder waren; Brandsicherheitswachen, Fahrzeugkunde, Brennen und Löschen, Technische Hilfeleistung, Gefahren an der Einsatzstelle, Löscheinsatz bis ABC-Gefahrstoffe.

Am Sonntag den 02.04 stand die Prüfung an. Auf Grund des Dachstuhlbrandes in Kehnert waren viele Lehrgangsteilnehmer und Ausbilder in dem Einsatz involviert. Es gelang aber die Einsatzlage so zu organisieren, dass der Lehrgang erfolgreich abgeschlossen werden konnte. Im Ergebnis haben alle 25 Teilnehmer Ihre Prüfung erfolgreich bestanden.

Christoph Damker und Michael Marten bedanken sich bei dem Ausbilder für die Unterstützung. Einem besonderen Dank geht an den Förderverein der Feuerwehr Bittkau. Dieser hatte den Lehrgang mit Essen und Trinken versorgt.

Bürgermeister Andreas Brohm hatte am 25.03 um 8:00 Uhr morgens den Lehrgang eröffnet. „Ich freue mich, dass Sie bereit sind, sich zu engagieren und ich bedanke mich für Ihr Engagement und Ihre Zeit.“ hatte Andreas Brohm an die Teilnehmer und Ausbilder seinen Dank adressiert.

Wer selbst Lust hat, bei der freiwilligen Feuerwehr mitzumachen, kann jederzeit einfach bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbei schauen oder sich im Rathaus beim Team-Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de).